
Pièces 10 Pièces

Superficie 586 m²

Référence 6918

Prix 45 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Découvrez  cette  somptueuse  villa,  nichée  dans  un  cadre  naturel  privilégié,  offrant

une vue mer époustouflante et sans vis-à-vis. Cette demeure allie parfaitement une

architecture contemporaine à des espaces de vie privés et intimes.Chaque pièce et

chaque  fenêtre  dévoilent  de  nouvelles  perspectives  sur  la  mer  et  les  montagnes

environnantes, créant ainsi un panorama d'une rare beauté.Les 7 suites, décorées

dans  un  style  néo-classique  avec  des  touches  modernes,  offrent  toutes  une  vue

sur  la  mer,  une  salle  de  bain  attenante  et  une  terrasse  privée.  La  propriété  est

équipée d'une grande piscine ...

Discover  this  sumptuous  villa,  nestled  in  a  privileged  natural  setting,  offering  a

breathtaking  and  unobstructed  sea  view.  This  residence  perfectly  combines

contemporary  architecture with  private  and intimate living spaces.Every  room and

window  reveals  new  perspectives  of  the  sea  and  the  surrounding  mountains,

creating a panorama of rare beauty.The 7 suites, decorated in a neo-classical style

with  modern  touches,  all  offer  a  sea  view,  an  en-suite  bathroom,  and  a  private

terrace.  The  property  is  equipped  with  a  large  outdoor  pool  with  an  adjustable

depth, an indoor swimming pool, a gym, and a ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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